

# 陸自砲弾で車破損

被害車両の内部は被弾した窓ガラス破片がそのまま（森脇市議提供）



## 滋賀・饗庭野

滋賀県高島市の陸上自衛隊饗庭野（あいばの）演習場から発射された迫撃砲弾が演習場境界の国道近くに落下、一般車両が破損した事故から2日。被害者や周辺住民は、日本共産党の森脇徹、福井節子両市議に「屋根を貫通した3年前とは違う。一步間違えば死んでいた」「怖くてたまらない」と命の危険を訴えました。（遠藤寿人）

路肩に止めていた乗用車に乗っていた時、なんとか起きないよと命の危険を訴えました。（遠藤寿人）

元町議会議員（森脇市議提供）

# 一步間違えば…住民恐怖

訴 党議員に

ていました。

自民党で旧今津町議会議長を務めた中村助信さん（90）は「この饗

庭野は実弾射撃訓練が

できる演習場じゃな

い」と述べ、こう憤り

ます。

「これはただならぬ」と市役所や警察に通報。「自分はここにいていいのだろうか。次に何が起ころか分からず、わろわろする自分がいた」。日常生活を感じ、車に戻りました。

## 国・防衛省に抗議せよ

党県委・県議団 知事に要請

日本共産党滋賀県委員会と同党県議団は16

日、高島市の自衛隊饗

庭野（あいばの）演習

場から発射された砲弾

が市民の車を損傷させた事件で、三日月大造

知事に申し入れ書を提

出しました。佐藤こう

へい参院滋賀選挙区候補、節木三千代、杉本敏隆、藤井三恵子の各県議、さのせ明子県議候補が行いました。

申し入れ書は、県が

政府・防衛省に対し、

▽県民の命を脅かす重

大な事件であり、強く

抗議する▽事件の全容

を市民に明らかにする

ことを通じて、警察、自

衛隊関係者が集まつて

いました。

党議員が周辺住民の

聞き取りに入るなか、

聞きました。



県の担当者（左端）に申

し入れ書を提出する（左

2人目から）節木、藤井、佐藤、さのせ、杉本の各

氏、16日、大津市

「3年前にも事故が起きた。戦前、戦中、戦後も含めてこういう事故が記憶にあるだけで、6、7回起きていたといい続けてきた。

「不安が押し寄せてき

ます。実弾射撃訓練は

何のために行っている

のか疑念が強くなりま

す」と話しました。

事故現場を日に3回往復する40代の女性は、小・中・高校に4人の子どもがいます。現場は子どもが幼いころ、子どもが泣くと止まってあやした場所。

「不安が押し寄せてき

ます。実弾射撃訓練は

何のために行っている

のか疑念が強くなりま

す」と話しました。

現場は子どもが幼いこ

ろ、子どもが泣くと止

まる」と話しました。

「安心して走れるよう

にしてほしい」と語る、

被害者の川村長太郎さ

ん（森脇市議提供）

なんなんだ」と力を込めます。